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受付 順序氏名 答 弁 者 所要時間

① ① 茨城県の西の玄関口にふさわしいまちづくりについて 市 長 50分

自 由 ク ラ ブ ② 交通の利便性を活かしたまちづくりについて

安 藤 泰 正 ③ 医療・教育・生活環境の揃ったまちづくりについて 関 係 部 長

② ① 今後のスケジュールについて 市 長 50分

民 政 会 ② 日野自動車に関する情報について

大 里 榮 作 ③ 茨城県立地推進東京本部について 関 係 部 長

① 経営所得安定対策について

② 支援策に対する考えについて

③ 野菜の価格下落に対する安定基金について

① 危険な場所の認識について

② 小森地区の堤防整備について

③ 国への要望について

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

(1)
北西部（小田林地域）のまちづくり
について

1 総務行政について (1) 工業団地の誘致計画について

1 総務行政について

河川の洪水対策について

農産物の価格下落に対する支援策に
ついて

2

(1)

(1)

3

産業行政について

都市建設行政について
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受付 順序氏名 答 弁 者 所要時間

代　表　質　問　発　言　通　告　一　覧　表

結城市議会第４回定例会

行　政　部　門 発言事項(件名) 発言の要旨

③ ① 少子化対策医療費助成事業について 市 長 50分

結 政 会 ② 山川不動尊周辺地区整備事業について 教 育 長

早 瀬 悦 弘 ③ 市内巡回バス運行事業について 関 係 部 長

④ 公民館整備事業について

⑤ 市庁舎整備事業について

④ 1 総務行政について (1)
市庁舎整備基本構想（素案）につい
て

① 今後のスケジュール及び作業内容について 市 長 50分

新 生 会 ① 第一工業団地内の稼働状況について

須 藤 一 夫 ② 今後の工業団地開発について 関 係 部 長

① 進捗状況について

② 今後の事業推進について

2

3 都市建設行政について

産業行政について (1)

(1)

工業団地について

南部中央幹線道路について

1 総務行政について (1)
第５次結城市総合計画実施計画につ
いて


